

Mainpost

Zeitung / Mellrichstadt 17.06.2001 16:44

Mit dem Gleitschirm über die Höhen der Rhön

Mellrichstadt (sto) Am Mittwoch, 20. Juni, rückt Oberstleutnant Wolfgang Stipanitz, Kommandeur der Hainberg-Kaserne, das Gleitschirmfliegen in den Mittelpunkt eines Vortrages. Ab 19 Uhr will er dieser "unbeachteten Sportart" im Soldatenheim Haus Thüringen zu etwas mehr Aufmerksamkeit verhelfen.

Ziel des Vortrages ist, bei den Zuhörern Interesse für das Gleitschirmfliegen zu wecken. Inhaltlich wird vor allem auf die Art der Ausbildung, die Kosten und die Gefahren des Sports eingegangen.

Neben zahlreichen Videoausschnitten wird auch eine komplette Gleitschirm-Ausrüstung vorgestellt.

In Deutschland betreiben rund 30 000 Piloten diese Sportart. Sie sind im Deutschen Hängegleiterverband organisiert, die Vereine sind flächendeckend auf Deutschland verteilt. Wenngleich die meisten Piloten in den Alpen zu finden sind, wird dieser Sport auch in den Mittelgebirgen betrieben. Die Rhön bietet laut Stipanitz beste Voraussetzungen für diese Sportart.

Bei diesem Vortrag handelt es sich um eine Veranstaltung der Katholischen Arbeitsgemeinschaft für Soldatenbetreuung (KAS). Zivile Gäste sind dabei willkommen.